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平成２６年第２回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

【日程】 

平成２６年 ６月１０日（火） 平江議員，藤井議員，野口議員，中口議員 

        ６月１１日（水） 柴田議員，芥川議員，樫崎議員 

        ６月１２日（木） 福田議員，村田議員 

 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）小中学校の夏季休業中におけるプール解放について 

要旨 

① 県内の各校のプール開放状況と市内各校の運営状況 

② 過去 3年間の県内の夏季休業中のプール解放での水難事故

件数 

③ ＰＴＡの管理下にある夏季休業中のプール解放に対し，市

は何らかの関与ができないか 

④ 各校のプール監視体制の強化に対して助成をお願いしたい 

 

 

教育部長 

教育部長 

 

教育部長 

 

市長 

平江光輝議員 

２ （1）フッ化物洗口について 

要旨 

① 小中学校，或いは宇土市幼稚園で実施する予定はあるか 

 ② 実施する予定があればいつから実施するのか 

 ③ 実施現場に対する人的，財政的手当てをどのようにするの  

   か 

 ④ フッ化物について保護者に対する説明はどうするのか 

⑤ フッ化物の危険性についての認識と実施についての責任の

所在は 

⑥ このような劇物を扱うことは慎重の上にも慎重を期すべき

である 

健康福祉部長 

教育部長 

藤井慶峰議員 

（2）職員の接遇教育について 

要旨 

① 市民の中に「職員の一部に不親切，親切心が足りない人が

居る」という意見がある。職員に対する接遇教育を徹底し

ていただきたい。 

総務部長 

３ （1）防災と避難 

要旨 

① 津波・高潮対策の進捗状況について 

 ② 眉山崩壊津波後の歴史と津波対策について 

 ③ ゲリラ豪雨対策と自主防災と避難について 

 

 

建設部長 

経済部長 

総務部長 

野口修一議員 

（2）高齢化と民生委員の役割 

要旨 

① 宇土市西部の高齢化率と一人暮らし世帯数 

 ② 民生委員の役割について 

 ③ 過疎地区の高齢者一人世帯の支援について 

健康福祉部長 
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（3）少年とスポーツ 

要旨 

① 少年育成とスポーツについて 

 ② 小学校の部活動と社会体育について 

 ③ 県の部活動方針の対応について 

教育部長 

（4）空家バンクとネット環境 

要旨 

① 西部地域の移住者対策と超高速通信網について 

企画部長 

４ （1）庁舎建設について 

要旨 

① 庁舎の耐震診断結果及び機能・活用状況について 

 ② 新庁舎建設について 

 

 

総務部長 

市長 

中口俊宏議員 

（2）徘徊認知症対策について 

要旨 

① 認知症認定者数，過去 3年間の行方不明者の届出件数及び

届出時の対応について 

 ② 徘徊者（行方不明者）対策について 

健康福祉部長 

 

（3）安全・安心なまちづくりについて 

要旨 

① 通学路の交通安全施設の整備状況について 

 ② 今後の取組みについて 

 

 

教育部長 

市民環境部長 

５ （1）花園地区定住政策について 

要旨 

① 花園地区における人口の動向及び予測と住環境整備につい 

 て 

 ② 人口増加による就学前児童の受け皿について 

 

 

 ③ 花園中学校建設について 

 

 

建設部長 

 

教育部長 

健康福祉部長 

市長 

市長 

柴田正樹議員 

（2）障がいや発達の遅れのある子どもへの支援について 

要旨 

① 宇土市における支援体制とその内容について 

 ② 利用者数と利用者負担について 

 ③ 利用者負担の独自助成について 

健康福祉部長 

６ （1）住民サービスの向上について 

要旨 

① コンビニにおける市税などの納税サービス導入について 

 ② 住民票など証明書を交付するコンビニ交付の導入について 

市民環境部長 芥川幸子議員 

（2）胃がんの早期発見の取り組みについて 

要旨 

① 胃がんリスク検診の導入について 

健康福祉部長 
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（3）支援を必要とする児童生徒の環境づくりについて 

要旨 

① 放課後等デイサービス事業と児童発達支援事業について 

 ② 相談体制の充実について 

 ③ 受け皿となる施設の拡充について 

健康福祉部長 

教育部長 

（4）環境対策について 

要旨 

① 廃プラスチックごみ回収の現状について 

 ② 生活排水処理の推進についてのその後の取り組みについて 

 

 

市民環境部長 

市民環境部長 

建設部長 

（5）安全で安心なまちづくりについて 

要旨 

① 防災行政無線のデジタル化について 

総務部長 

市長 

７ （1）国民医療保険の医療費削減対策について 

要旨 

① 特定健診推進状況 健診サービスの向上 

② 後発医療品について 

ア．取り組み状況及び使用状況について 

イ．今後の普及促進について 

健康福祉部長 樫﨑政治議員 

（2）骨髄バンクドナー登録の推進 

要旨 

① 宇土市の対応について 

② 骨髄移植ドナー支援事業助成制度 

 

 

健康福祉部長 

市長 

（3）小中学校エアコン設置について 

要旨 

① 進捗状況 

 ② 設置が行われたら夏休みを短縮し授業を 

 

 

教育部長 

市長 

（4）安全・安心なまちづくりについて 

要旨 

① 通学路の危険個所点検結果について，改善はされているの  

か 

② 花園小学校通学路を中心とした交通安全対策におけるゾー

ン３０推進 

 

 

教育部長 

 

市長 

８ （1）国民健康保険について 

要旨 

① 医療費の給付状況 

 ② 医療費の抑制策について 

 ③ 国保税の滞納 

 ④ 短期保険証，資格証明書，保険証の留め置き問題について 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

市民環境部長 

健康福祉部長 

福田慧一議員 
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（2）西部地区の定住対策について 

要旨 

① 定住促進補助金について 

 ② 賃貸住宅補助金について 

 ③ 高齢者の就農支援 

企画部長 

市長 

（3）教育問題 

要旨 

① 就学援助について 

 ② 小中学校のエアコン設置は地元業者に 

教育部長 

（4）消防団について 

要旨 

① 団長や団員の報酬はどうなっているか 

② 国の交付税措置について 

③ 団員等の報酬の引き上げについて 

総務部長 

９ （1）多様な異業種との連携について（新規） 

要旨 

農水省の 26年度予算において医学関係や食品産業等が連携

し〔医食農連携支援事業〕を推進し，食と健康の因果関係を科

学的に調査分析するための取組みや介護食品の開発普及等の

支援事業を展開する 

① 日常的に食べている野菜の漢方的な効果 

・既存野菜（日常的に食べている）の漢方的な効能について 

高血圧，アトピー，肌のトラブル，ダイエット，イライラ，

やる気が出ない，花粉症，風邪，口臭，便秘，冷え性など 

② プロジェクトチームの編成 

・農業活性化策の一つとして医療福祉分野と食糧・農業分野

との連携した取組みを提唱。そこで，異業種プロジェクト

チームを編成し，既存野菜の機能性，食の安全安心，生産

管理，出集荷，供給等総合した基本方針の検討 

経済部長 村田宣雄議員 

（2）無農薬，減農薬栽培作物と認定制度 

要旨 

① 有機農業，エコファーマー等との生産管理の相違点と認定

制度の要件について 

経済部長 

（3）機能性野菜等の戦略作物化 

要旨 

① 機能性野菜とはどのような野菜か。（既存野菜，薬用作物か） 

戦略作物化の基本方針 

市長 
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（4）薬用作物等地域特産物産地確立支援事業（新規） 

要旨 

① 漢方製剤となる原料の生薬の年間使用量は 2万 2,000トン

で 81％が中国産で国内はわずか 12％にとどまっている。

漢方薬メーカーは，国内調達を拡大するため，複数の県や

産地と包括的連携協定を結び，国産化に向けた研究，開発

を共同で行っている。そこで，薬用作物等地域特産物産地

確立支援事業への対応について 

経済部長 

 

※ 質問内容・答弁者等は変更になる場合があります。 

 


